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Conseil d’établissement du 5 février 2009 
 
1.  Présences et vérification   
     du quorum (art. 61)              

Sont présents : 
Daniel Desrosiers, parent et président 
Chantal Fournier, parent 
Anne Joanisse, parent 
Renée-Anne Ouellet, parent 
Isabelle, Guibord, personnel de soutien 
Jean-Marc Mogé, technicien au service de garde 
Léa Normandeau, membre de la communauté 
 
Est aussi présente : 
Céline C.Renaud, directrice 
 
Sont absents : 
Lee Fockenier, parent 
Johanne Légaré, commissaire 
Jocelyn Blondin, commissaire et président de la C. Scolaire 
 
Le quorum est atteint à 17 h 30 

2.  Acceptation de l’ordre du   
     jour CÉ.08-09-24                  

Sur proposition de Isabelle, Guibord, l’ordre du jour est adopté 
tel quel. 
 

3.  Adoption du procès-  
     verbal du 6 novembre    
     2008 (art. 69) CÉ.08-09-25 

Sur proposition de Renée-Anne Ouellet, le procès-verbal de la 
réunion du 6 novembre 2008 est adopté. 
 

4.  Suivi au procès-verbal 2.3.3  Projet réalisé avec Monsieur Bébert conteur,  le 26 
janvier 2009 
2.9  Le Service de garde sera ouvert pour la semaine de relâche 
2009 avec 62 inscriptions. Voir feuille inscription en annexe 
pour les activités. 
 

5.  Courrier Aucun 
 

6.  Parole au public Feuille distribuée par Léa Normandeau au sujet de Michel 
Careau. 
 

7.  Temps alloué à chaque  
     matière (art. 86) 
     CÉ.08-09-26 

CONSIDÉRANT l’article 86 de la Loi sur l’instruction 
publique, 
CONSIDÉRANT l’article 22 du régime pédagogique en 
vigueur, 
CONSIDÉRANT la consultation faite auprès des enseignants le 
21 janvier 2009, 



 

 
IL EST PROPOSÉ par Isabelle, Guibord 
QUE le temps alloué à chaque matière soit approuvé pour 
l’année 2009-2010. 
 
Résolution approuvée à l’unanimité. 
 

8.  Campagne de financement  
     (art. 94)  

CONSIDÉRANT l’article 94 de la Loi sur l’instruction 
publique ; 
CONSIDÉRANT le projet d’embellissement de la cour 
d’école ; 
CONSIDÉRANT que le produit est avantageux pour les 
parents ; 
 
L’exploration de ce mode de financement devra se poursuivre et 
le point sera rediscuté ultérieurement. Feuille avec exemples de 
cartes en annexe  
 

9.  Choix du photographe  
      CÉ.08-09-27 

CONSIDÉRANT le très bon service des années dernières par la 
compagnie Photomania ; 
CONSIDÉRANT que la date proposée est tôt dans l’année 
scolaire ; 
CONSIDÉRANT les coûts des différents ensembles ; 
CONSIDÉRANT qu’elle est une compagnie locale; 
IL EST PROPOSÉ par Renée-Anne Ouellet 
DE retenir les services de la compagnie Photomania comme 
photographe pour l’année scolaire 2009-2010. 
 
Résolution approuvée à l’unanimité. 
 

10.  Inscriptions au        
       préscolaire pour    
       septembre 2009 

En date du 5 février,  nous avons  eu 54 inscriptions au 
préscolaire pour l’année 2009-2010. 
 
Au service de garde, en date du 5 février,  nous avons  eu 32  
inscriptions au préscolaire pour l’année 2009-2010. 
 

11.  Parole au président Discuté dans d’autres réunions : 
 
Dossier des brigadiers scolaires mis sur la glace, car la ville 
veut revoir les besoins. 
 
Loi 88 : élections des commissaires (élection en simultané avec 
le niveau municipal) 
 
Révision des frais pour les dîneurs/marcheurs  
 

12.  Parole aux commissaires Absent 
 



 

 
 
13.  Parole aux membres du  
       personnel 

 
 
École : 
Passé : Carnaval avec activités hivernales à l’extérieur, film et 
popcorn. 
À venir : Dictée PGL, Sautons en cœur, Bosco académie et la 
semaine du français en mars. 
 
Service de garde : 
Passé : Belles journées pédagogiques au musée canadien des 
civilisations ( musée et film Imax), Journée à thème –Le monde 
médiéval-, Édu-grimpe et Journée à thème –La grande kermesse 
avec jeux d’habiletés et questionnaires 
À venir : Deux autres journées pédagogiques avec Bal de neige 
et journée à thème – sciences – centre multisport 
 

14.  Parole au représentant  
       du comité EHDAA 

Absent 
 
 

15.  Parole au membre de la  
       communauté 

Formation offerte prochainement aux parents du C.E., deux 
parents intéressés. 
 
Rapide discussion sur le déneigement des couloirs de sécurité et 
des abords de l’école par la ville.  Pression faite pour plus de 
rapidité et surveillance lors des prochaines tempêtes de neige. 
 

16.  Date de la prochaine  
       séance 

La prochaine séance aura lieu le jeudi 19 mars 2009. 

17.  Levée de la séance 
       CÉ.08-09-28 

À 18h30 , la levée de l’assemblée est proposée par Anne 
Joanisse 
 
Résolution adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
Le président                                           La directrice 
Daniel Desrosiers                                   Céline C.Renaud 
 
Notes prises par Jean-Marc Mogé 

 


